
　開催日及び場所 令和６年１１月２６日（火）　　13:50～15：00
橋本市役所　会議室B

　出席委員氏名 北野　栄作（委員長）

濱田　学昭

塙阪　隆

　審議対象期間 令和５年１０月１日 　～ 令和６年３月３１日

　抽出案件 総件数 ４件 審議事項

（１）令和５年度下半期の入札・契約
　制限付一般競争入札 １件 　　結果について

（２）定例報告
　①総括表

　工事希望型競争入札 ２件 　②工事に係る入札契約方式別発注
　　工事一覧
　③入札参加資格停止等の運用状況

　指名競争入札 １件 　　一覧表
（３）抽出事案について

　随意契約 ０件

　
　委員からの意見・
　質問、それに対す 別紙のとおり 別紙のとおり
　る回答

　委員会による建議
　の内容
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特になし

意見・質問 回　　答



別紙

（１）令和５年度下半期の入札・契約結果について

（２）定例報告

1．　

【工事希望型競争入札】

1．　

【工事希望型競争入札】

1．　

2．　

【指名競争入札】

1．　

【制限付一般競争入札】

1．　

【その他】

1．　

増額となったのも施工箇所が変更となったためか。 施工箇所の変更に伴い舗装量が増加したため、増額となりました。

『（仮称）紀見こども園新築工事』

令和6年6月からの実施に際して、5月に市内すべての建設工事
業者を対象に説明会を行い制度の周知を図りました。

意見・質問事項等なし。

当該工事は繰り越しを予定していたため、当初の工期は3月31日
としていました。１回目の工期変更は、当初から設計書にて示して
いた標準工期を確保するための変更です。２回目の変更は当該
工事の区画道路が接続される造成地での工事との調整のため延
長しています。

『高野口小学校空調および照明器具整備工事』

入札を辞退している業者が数者あるがその理由は何か。

当該工事は国道24号の歩道部分と車道部分を施工する工事で
あり、歩道部分は日中、車道部分は夜間の施工を当初予定してい
ました。しかし試掘の結果、車道部分の施工箇所が大半となりまし
たので、大部分が夜間施工となりました。

工期の開始時期が年度末だが、翌年度に発注してもよかったので
はないか。

落札者は電気工事の専門業者で自社で施工ができること、
また、当該工事は多数の電気設備を設置する工事であり、
電気設備を安価に調達することができるため、安価で応札
できたと考えられます。

制限付一般競争入札の電気工事について、他と比較して落札率
が低いがどのような理由が考えられるか。

夜間施工区間があると記載されているが、その割合はどの程度
か。

意見・質問 回答

『第5次拡張事業　古佐田地内（国道24号）老朽管布設替工事』

『山内区北接続道路改良工事』

工期を２回延長しているが、それぞれの理由は何か。

当該工事は電子入札案件であり、辞退理由を記載しなくても辞退
ができるため、辞退理由はわかりません。ただ、辞退しているのは
小規模の業者のため、当該工事の規模に対応した人員を確保で
きない、または他の業務で多忙であるため辞退していると考えられ
ます。

当初はもう少し早い時期の発注を予定していましたが、当該工事
の工事場所には元々幼稚園があり、当該工事のため造成を行うに
あたって、宅地造成などの許可申請が必要となり、手続きに想定
以上の期間を要したため、発注が遅くなりました。今後、できる限り
適切な時期に発注を行うよう関係部署に周知徹底します。

調査基準価格、最低制限価格の算出方法について、令和6年6月
から変更しているとのことだが、業者には十分周知しているか。
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